

11.06.2019

Hauptstraße in Rheingönheim abschnittsweise nur stadtauswärts befahrbar

Die Hauptstraße in Rheingönheim ist wegen des Neubaus eines Mehrfamilienhauses in der Zeit von Donnerstag, 13. Juni, bis voraussichtlich 14. Dezember 2019 ab der Lichtsignalanlage etwa auf Höhe der Hausnummer 161 nur noch stadtauswärts in westlicher Richtung befahrbar. Eine örtliche Umleitung für den stadteinwärts fließenden Verkehr wird ab der Baustelle ausgeschildert.

Die Verwaltung bittet Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die entstehenden Beeinträchtigungen.